

カメラ散歩

カメラ散歩では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。

宇井正三先生をたたえて！

第1回宇井正三杯争奪少年剣道大会

旧白沢村で剣道の指導・普及にあたられ、少年育成に多大な功績を残された故宇井正三氏を顕彰する、第1回宇井正三杯争奪少年剣道大会が5月5日、白沢体育館で行われました。

大会には県内外から212人の小中学生が出場し、団体・個人で剣道の腕を競い合いました。白沢地区に根付いた宇井先生の剣道の精神を引き継ぎ、切磋琢磨していく新たな大会となりました。



▲決戦を繰り広げる子どもたち！

走りのコツを伝授！

競技力向上事業

5月7日8日の2日間、同月28日に行われる南達方部小学校交歓陸上競技大会に向けて、競技力向上事業が行われました。

5月8日、白岩小学校では5・6年生77人が、日本体育大学陸上競技部短距離アシスタントコーチ大西啓介先生をはじめとするコーチ陣から授業を受けました。児童たちは、早く走る方法を学ぼうと一生懸命授業に取り組んでいました。



▲走りのコツは足を高くあげること！

マジカルバルーンYES！

バルーンアートショー

5月4日、ご当地アイドル「マジカルバルーンYES」によるバルーンアートショーがえぼかとスマイルキッズパークで行われました。

えぼかには、約100人が訪れました。ショーでは、音楽に合わせて歌ったり踊ったりしながら、風船でさまざまな動物や果物を作り子どもたちにプレゼントをしました。子どもたちは目の前でつぎつぎにできていく風船に目を輝かせていました。



▲歌と踊り、バルーンアートで子どもたちを楽しませるマジカルバルーンYESの皆さん

ソレイユもとみやグラウンドオープン

子育て支援商業施設

4月19日、本宮の中心市街地に子育て支援商業施設「ソレイユもとみや」がグラウンドオープンしました。

ソレイユもとみやは、1階が学生衣料店、農産物直売所、カフェ、手作り雑貨店、ゴルフスポットなどの商業施設や休憩できるスペースがあります。また2階には、子育てサポートの「さくらんぼ広場」があります。大人や子どもも楽しめる施設です。



①ソレイユもとみや外観 ②さくらんぼ広場 ③1階商業施設

遺跡と大藤棚を巡る小旅行

ちょっと素顔のもとみやの旅

5月15日、本宮市観光物産協会主催のちよっと素顔のもとみやの旅が開かれました。今回のテーマは、「尽きない魅力！大藤棚と古代遺跡めぐり」。

参加した市内外の39人は、阿武隈川右岸に残る天王壇古墳、庚申壇古墳の跡を歴史散策しました。また、花と歴史の郷 蛇の鼻では、明治末期、豪農伊藤家の別荘である国登録有形文化財の蛇の鼻御殿を見学し、園内に咲く樹齢500年といわれる大藤棚を見て回りました。



▲蛇の鼻御殿前で集合写真

藤が満開でした♪

みずきが丘と蛇の鼻の藤棚

5月上旬。みずきが丘の住民の方から藤棚が満開だという情報提供をいただきました！早速現場に行ってみると、見るほどあざやかな紫色の藤が花をつけていました。話によるとこの藤棚は地元住民の皆さんが毎年手入れをしているとのこと。皆さん美しい藤をありがとうございました！

そのほか、蛇の鼻遊楽園でも、白と紫、対照的な2色の藤が見事に咲き誇っていました。



▲みずきが丘の藤棚(上)と蛇の鼻遊楽園の藤棚(下)どちらも見事です！